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 岐阜中ロータリークラブの例会出

席率が、このところ岐阜Ａグループの

最下位になっておりまして、剱田ガバ

ナーから「例会出席率は会長の支持率

と心得よ」と言われているので、気に

病んでおります。歴代会長の中で多分

最低の支持率ではないかと思います。 

 「最も出席する者、最もよく報われ

る」という剱田ガバナーの基本方針か

らすると岐阜中ロータクラブの会員

が最も報われていないことになるの

で、申し訳ないと思います。 

 なぜ、例会出席率＝会長支持率が急

落したのか、色々と分析作業中ですが、

やはり会長の醸し出す雰囲気が緩い

と言いますか、緊張感が乏しいと言い

ますか、会員の中に｢まあ、いいや出

なくても｣という思いが生まれている 

のではないかと懸念している次第で

す。 

 そうすると例会出席率の低下は、私

のキャラクターの問題ということに

なるので、内心忸怩
じ く じ

たる思いでおりま

す。何とか、あと半期の中で挽回でき

ればと思っておりますので、ご協力の

ほど、あらためてお願い申し上げます。 

クラブフォーラム 

各委員会事業報告 

会計 勝野和男 

 

 

 

 

 

 

 

 

副会長 森益男 

 

 

 

 

 

 

 

 

国際奉仕委員会 委員長 森井脩次 

 

 

 

 

 

 

 

 

 公益財団法人アジア保健研修所の

提案を頂き、AHI フィリピン国 ニュ

ーコレリア町で保健増進啓発活動を

実施する予定でしたが、フィリピン国

での社会状況が悪化しているため、現

地訪問を中止しましたので、今回は委

員会費8万円及びロータリー財団より

補助金 7 万円の合計 15 万円を現地で

のチラシ作成費及び広告代として公

益財団法人アジア保健研修所を通じ

て送金しました。 

友情と奉仕の灯を 

スマイルボックス委員会 

ガバナー補佐 田辺雅範様 

 本日はガバナー補佐訪問です。 

★誕生日おめでとうございます★ 

篠田たつゑ君 

 無事誕生日を迎えることができま

した。ありがとうございます。 

前 例 会 の 記 録 次 回 予 定 

  

 

 

平成 29 年 2 月 10 日(金) 

第1224回例会 第1142号

2016-17  RI テーマ 
人類に奉仕するロータリー 地元と海外の地域社会における 

独自のプロジェクトの実施を 

会 長 秋 保 賢 一 
幹 事 大 橋 哲 也 

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日 12 時 30 分 
会 場 岐阜都ホテル 

事務局 岐阜市神田町 2-2 

電 話 058-264-9235 

[出席]会員総数30名（出席免除1名）

本日出席21名 73.33％ 

[行事] クラブフォーラム 

 『各委員会事業報告』 

ガバナー補佐訪問 田辺雅範様 

担当 会長・幹事

 

第１２２３回 

平成２９年２月７日(火) 

[点鐘] １２時３０分 

[ソング] 君が代・奉仕の理想 

[ゲスト] 岐阜A グループ 

    ガバナー補佐 田辺雅範様 

[ビジター] 

 

第１２２５回 

平成２９年２月２１日(火) 

[点鐘] １９時００分～ 

[行事] ファイヤー・サイド・ 

ミーティング（於 後藤家）

担当 会員増強委員会

 


